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　平成30年10月28日(日)9時30分～12時。場所は、
ウインクあいち 11 階 1104 号室にて、「2018 腎臓移植
フォーラム in あいちが」開催されました。参加者は 57
名でした。「移植フォーラム」は、腎臓移植の普及啓発
を目的に全腎協主催のイベントとして毎年全国各地で開
催され、今年は愛知県にて全腎協と愛腎協の共催にて開
催されました。主催者挨拶では全腎協の馬場会長と共に
愛腎協の奥村会長も挨拶が行われ、来賓には愛知県健康
福祉部他の方々もご列席頂きました。
　第 1 部の基調講演では「あいちの献腎移植の現状」と
題して名古屋第二赤十字病院の移植外科部長の渡井至彦
先生に、これまでの日本における腎臓移植数の推移や愛
知県での移植について、さらに名古屋第二赤十字病院で
の移植医療についての取り組みについて話していただき
ました。第 2 部の移植フォーラムでは「あいちの献腎
移植を増やすには！」と題して渡井先生を座長としてシ
ンポジストには、名古屋第二赤十字病院救急科部長の稲
田眞治先生、日本臓器移植ネットワークのコーディネーターの小林由起子氏、元日
本移植者協議会理事長の山本登氏、中日新聞編集局生活部記者の稲田雅文氏、移植
待機者として愛腎協事務局長の高橋元治氏が参加し、移植を増やしていくにはどう
したら良いかを移植に関わるそれぞれの立場と目線で移植を増やしていく事に対し
て語って頂きました。第 3 部の腎移植講演では「世界の中の日本」と題して、世界
における移植と日本の移植についてそれぞれの国と地域での移植の実績と取組、そ
して日本との比較を分かりやすく説明して頂きました。
■感　想／
　先生方には大変わかりやすく説明をして頂き、「あいちの腎臓移植を増やすには！」
のフォーラムでも稲田先生による名古屋第二赤十字病院における救急医療における
臓器提供のプロセスや、実際に増やしていく為には移植を実施する医療関係者の負
担軽減、法的な整備、学校での教育などの意見がでました。今回、移植に関するい
ろいろな情報を勉強する機会となり参加された方からも好評のうちに終了しました。
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2018 腎臓移植フォーラム in あいち ( 公開講座 ) が開催されました。

挨拶をする奥村会長

「2018 腎臓移植フォーラム in あいち」の風景

第２回理事会、本部長会議が開催されました。
　平成 30 年 10 月 21 日 ( 日 )　理事会は 10 時～ 12 時、本部長会議は 13 時～ 15
時の時間帯で愛知県白壁庁舎会議室にて開催されました。
　午前中の理事会では 9 名の理事・監事が参加し、上半期の活動報告・会計報告に
ついて、下半期の活動予定、全腎協の活動報告、各委員会報告、その他に、県下の
台風 24 号被害についての報告と審議事項として以下の 8 つを審議しました。①来年
度定期大会会場について、②第 30 回日本医学会総会について、③愛腎協設立 50 周
年記念大会について、④災害積立金について、⑤他県への災害義援金について、⑥
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愛腎協服務規程の見直しについて、⑦全腎協未払い金に
ついて、⑧組織強化、広報委員会の会議日程について。
　上半期の活動報告の中で、現在会員数の減少傾向であ
り、この状態が続くと愛腎協の活動ができなくなってし
まうので、これ以上会員数を減らさない様に組織強化に
努めたい事、また、事務局の郵送費が郵便料金の値上が
りを受け７月の郵便料金が昨年と比べて倍に達した事、
各委員会報告では組織強化で新規会員申込書にマンガな
どで分かりやすい説明を付ける事、広報としては患者会
や個人の体験などの記事を増やして充実した紙面を作る
事、災害対策としては 11 月 25 日に春日井にて災害対
策講演会を実施する事などが報告されました。
　午後の本部長会議では理事と各本部からの参加者合わ
せて 26 名が出席し、理事会でも報告された上半期の愛
腎協と各本部・委員会活動の報告と予算の執行状況を改
めて報告され、理事会で行われた審議事項についても理
事より説明と報告がありました。
　下半期の活動として、11 月 11 日の第 7 回定期大会における役割分担や平成 31
年 3 月 31 日に行われる医学会総会について議論が行われました。

今
後
の
予
定

◎ 11 月 11 日㊐：第７回定期大会　（名古屋大学医学部附属病院中央診療棟３F 講堂）
◎ 11 月 18 日㊐：第２回名古屋本部代議員会議（愛知県白壁庁舎５F 会議室）
◎ 11 月 18 日㊐：ＮＰＯ法人あいち臓器支援プログラム：市民公開講座（名古屋栄ガスビル５F ホール）
◎ 11 月 25 日㊐：第２回女性セミナー（松坂屋豊田店　ｆａｃｅ－Ａ　9 Ｆ市民活動センター会議室
◎ 11 月 25 日㊐：『災害講演会』主催：東尾張本部第１支部（グリーンパレス春日井）
◎ 12 月 2 日㊐：第２回広報委員会（名古屋市政資料館第１集会室）
◎ 12 月 9 日㊐：CKD 対策講演会 in 熱田区（名古屋都市センター 14 階特別会議室）

★ 10 月 7 日㊐：青年部会議 ( 白壁庁舎５F 会議室 )
★ 10 月 14 日㊐：西尾張本部会議　（レストラン天王美和店）
★ 11 月 4 日㊐：尾張本部第 1 支部 CKD 対策キャンペーン　( 犬山市さらさくら )

尾張本部上期代議員会議が開催されました。
　平成 30 年 10 月 14 日 ( 日 ) 午前 10 時～ 12 時、
小牧市まなび創造館の学習室にて尾張本部の役員
と各病院代議員と会長を合わせて 13 名の出席のも
と開催されました。
当日は、議題として上期の活動、会計報告と下半
期の活動について、そして愛腎協の各委員会 ( 組織
拡大・広報・災害対策 ) と女性部、青年部、尾張本
部内の各地域腎友会の活動報告を行いました。尾
張本部の上期活動としては病院訪問や勉強会、一
宮での CKD 対策キャンペーンが行われ。その他、会議に参加された各病院代議員や
会長より各患者会の活動などについても意見が出され情報交換が行われました。

第 2回本部長会議風景

第 2回理事会風景

その他の活動報告

尾張本部上期代議員会議風景

事務局からのお知らせ
　　

　　
■求人情報
岡崎市で事務職のパート求人情報があります。詳しくは愛腎協事務局の長屋までご連絡を。
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